



Pièces	8 Pièces
Superficie	364 m²
Référence	340
Prix	5 500 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Exclusivité: Sur un jardin de 15000 m2, avec un accès sécurisé et à l'abris de tout regard, Qualité et authenticité caractérisent ce bien de construction en pierre offrant des prestations dignes d'une contemporaine...De larges baies vitrées en galandage donnant sur des terrasses véritables lieux de vie et de partage, dalles de pierres et chauffage au sol, climatisation centralisée, piscine à débordement, toutes les chambres de type master dont la principale très vaste donnant sur une terrasse 'tropézienne' offrant une vue dominante sur les pinèdes environnantes et la mer..Appartement ...

Exclusivity: On a garden of 15,000 m2, with secure access and sheltered from prying eyes, Quality and authenticity characterize this stone construction property offering services worthy of a contemporary...Large bay windows in brick partition opening onto terraces which are real places for living and sharing, stone slabs and underfloor heating, centralized air conditioning, infinity pool, all master type bedrooms including the very large main one opening onto a 'Tropezian' terrace offering a view dominant over the surrounding pine forests and the sea..Independent apartment, judiciously ...

GIRAF L'IMMOBILIER QUI PREND DE LA HAUTEUR

33 AVENUE GEORGES CLEMENCEAU - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

